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Dans le cadre de l'actualisation et de la normalisation des manuels techniques remis aux COJO, ce 
manuel, dont une version est en cours d'utilisation, a été renommé. Son contenu n'a toutefois pas changé 

et son ancien titre pourra être utilisé. Le but recherché étant de regrouper les informations par secteur 
fonctionnel, ce manuel renverra souvent à d'autres documents et manuels du CIO. Étant cité dans le 
Contrat ville hôte, il sera considéré comme faisant partie intégrante dudit contrat. L'ancien titre de ce 

manuel était : 
 

PROTOCOLE 
Guide du protocole du CIO (2001) 

 
Afin que les COJO aient une vue complète d'une fonction donnée, les manuels techniques, qui peuvent 

déjà contenir des renseignements et remarques propres aux Jeux Paralympiques, fourniront des 
informations à la fois sur les Jeux Olympiques et Paralympiques. Les informations générales 
s'appliqueront aussi bien aux Jeux Olympiques que Paralympiques, même si rien ne l'indique 

explicitement. 
 

Une version mise à jour de ce manuel doit être publiée en juillet 2005. 
 

-------------------------- 
 

As part of the IOC initiative to update and standardise the technical manuals provided to OCOGs, this 
manual is using a new title for a version already in use. Please note that the content of this manual has 

not changed and the previous title may be used throughout this document. As it is referenced in the IOC 
Host City Contract, this manual should be considered part of said Contract. The previous title was the 

following: 
 

PROTOCOL 
IOC Protocol Guide (2001) 

 
In order to provide OCOGs with a complete picture of an OCOG function, it is the intention to integrate 
Olympic and Paralympic information in the technical manuals, which may already contain Paralympic-

specific remarks and information. General information may apply to both Olympic and Paralympic 
Games even though not explicitly mentioned. 

 
An updated version of this manual is scheduled for publication in July 2005. 

 
 

International Olympic Committee 
Comité International Olympique 

Château de Vidy 
C.P. 356 

CH-1007 Lausanne / Suisse 
Tel: (41.21) 621 61 11 
Fax: (41.21) 621 62 16 

www.olympic.org 
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